



Californie : les prisons soumises à l'interdiction totale de fumer

Rubrique : actualités - Date : vendredi 1er juillet 2005

D'après l'AFP, la Californie applique à partir d'aujourd'hui à ses prisons l'interdiction de fumer déjà en vigueur dans les lieux publics depuis 10 ans. L'agence estime que les détenus à qui on remettait autrefois du tabac et des allumettes se verront donc « privés de l'un de leurs seuls plaisirs par cette mesure, au terme d'une loi signée en septembre 2004 par le gouverneur (&) Arnold Schwarzenegger ». L'agence qui indique que pour les autorités californiennes, l'interdiction de fumer améliorera la santé des 165 000 prisonniers dans l'Etat et permettra d'économiser jusqu'à 265 millions de dollars, souligne que selon ces mêmes autorités, avec une moitié de la population carcérale dépendante au tabac, cette mesure risque aussi de provoquer une vague de violence et d'augmenter la contrebande. Précisant que dans le Maine, une telle interdiction avait fait quadrupler les agressions et qu'à la prison de Sacramento le prix du tabac de contrebande à l'intérieur de l'établissement a été multiplié par 18, l'agence cite la porte parole de l'administration pénitentiaire, qui promettant un renforcement des contrôles, déclare « nous savons que les détenus arrivent toujours à faire passer de la drogue et des téléphones portables, donc nous nous attendons à la même chose avec le tabac ».